



公民館まつり

3月1日(金)から11日(月)にかけて、第32回公民館まつりが中央公民館・北公民館で開催されました。発表、展示、大会、催しものなどを通じ、公民館で活動されているみなさんの日ごろの成果が披露されました。



平成25年さくら親善大使が決定

平成25年のさくら親善大使が決定しました。

選ばれたのは松井陽香さん(神奈川県相模原市、写真左)、浦上友希さん(鶴ヶ島市、写真中央)、青柿あかねさん(春日部市、写真右)の3人。今後、市のPR活動などにご協力いただきますので、みなさんの温かいご声援をよろしくお願いします。

生きがいづくり教養教室(俳句教室)

1月から開催している高齢者生きがいづくり教養教室では、第3回目となる俳句教室を2月14日(木)に行いました。参加したみなさんには俳句の基礎について学び、早速、春の句に挑戦していました。



鍵あけて
荷物ドスンと冬の暮
吉羽安子・外国语間

よそ行きの
顔もひとまず冬籠
進藤洋二郎・緑台一

枯蘆や
囁き合って風の中
枯蘆の
内にひそみし息づかい
富澤一美・下宇和田

松崎恵子・柏市

挨拶も
そこそこに立つ冬の暮
知久和子・五霞町

影踏みの
影も一つに冬の暮
齊藤若葉・東四

冬の暮
戸じまり固く寡婦の家
松崎恵子・柏市

「冬の暮・冬籠・枯蘆」
かれあし
かわえあし

若草俳句会



(11) SCHOOL REPORT



商業系を主とする総合学科 県立幸手桜高等学校開校



幸手商業高等学校と幸手高等学校が統合し、旧幸手商業高等学校の位置に、両校の伝統を引き継ぐ県立幸手桜高等学校が開校しました。

- 商業系を主とする総合学科

総合学科とは、専門高校で学ぶ「専門科目」と普通高校で学ぶ「普通科目」を進路希望に応じて選択して学ぶ新しいタイプの学科です。

幸手桜高等学校では専門科目として「商業科目」を設置します。

- 3つの系列で商業科目と普通科目を学ぶ -

幸手桜高等学校では、進路希望に応じた科目選択と進路実現に向け、「ビジネス会計系列」、「情報マネジメント系列」、「文理系列」の3つの「系列」を用意し、それぞれの系列に応じた科目を学習していきます。

-社会に貢献できる人材の育成を――

今春、新たなスタートを切った幸手桜高等学校は、地元幸手市内の各事業所の皆様のご協力による就業体験など、地域と連携したさまざまな体験活動なども行っていきます。

これらを通じて、人の役に立てる喜びを感じ、広く社会に貢献できる生徒の育成に取り組んでいきます。



知って得する「認知症」の話

3月17日(日)ウェルス幸手で市民公開講座が開催されました。参加したみなさんは認知症の早期発見・予防やサポート体制などについて知識を深めました。



手をつなぐ子らの交歓会

2月20日(水)北公民館で手をつなぐ子らの交歓会が行われました。たくさん練習した演奏や劇を披露しました。



消防団第7分団消防ポンプ自動車引渡式

3月10日(日)消防署西分署で日ごろから市民のみなさんの安全・安心の確保に尽力いただいている消防団へポンプ自動車の引渡しが行われました。

所を占めて
春を待ちゐる

堤の上のえ
桜に添えて菜の花の
黄きのかがよう
わが町の春

野村信子・戸島

桑島正江・東四
弾むような
グランドゴルフの人影が
橋の林に
見え隠れする

宇賀神時子・北一

測量の
杭打たれたる野阜に
今年かぎりの
たんほほ
蒲公英は萌ゆ
西澤政江・中四
大内田登久子・千塚
パンジーの花群の上にえ
舞い降りし
雪を手をもて
そつと払いぬ
背すじを伸ばす
ベビーカー押して
頃は若かつた
カートに喜寿の
雪を手をもて

燎原短歌会